
 
 

Protokollauszug 
aus der 

10. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 10.03.2020 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Zu den eingangs gestellten Fragen von Frau Dr.Chwolik-Lanfermann informiert Herr Rubelt: 
 

- Die Einladungen für den Workshop zur Evaluation des Weihnachtsmarktes werden derzeit 
vorbereitet und gehen dann raus. Die terminliche Abstimmung ist erfolgt. Der Workshop 
wird am 29.4.2020 durchgeführt. 

 
- Der Termin zur Besichtigung der Musterpflasterung für die Brandenburger Straße kann 

gern auch durch die Mitglieder des SBWL-Ausschusses wahrgenommen werden. Der 
Treffpunkt ist am Freitag, den 20.3.2020, um 13.00 Uhr auf dem Bauhof Am Buchhorst 
43. 
 

 
Frau Dr. Chwolik-Lanfermann verweist hinsichtlich der beabsichtigten  Beachvolleyballanlage an 
der Erich-Mendelsohn-Allee kritisch auf die für die Anwohner zu erwartende Schallbelästigung 
und bittet um Auskunft, in welcher Form vorher mit den Anwohnern gesprochen worden ist.. 
 
 
Herr Rubelt teilt mit, dass es sich hier um zwei private Anliegen handelt, die gegeneinander ab-
zuwägen sind. Es gibt eine Baugenehmigung. 
 
 
Herr Goetzmann (Fachbereich Stadtplanung und Stadterneuerung) ergänzt und erinnert, dass 
hier Aufträge aus der Stadtverordnetenversammlung umgesetzt worden sind. Die Stadtverordne-
tenversammlung hat den Auftrag erteilt, die Beachvolleyballanlage nicht ersatzlos zu streichen, 
sondern einen neuen Standort zu finden. Diesem Auftrag ist die Verwaltung nachgekommen. Hier 
handelt es sich um ein kommerzielles privates Bauvorhaben, zu dem die Verwaltung keine Be-
teiligung durchgeführt hat. Gleichwohl gibt es Abstimmungen durch den Investor mit dem Ent-
wicklungsträger. Die Kontaktaufnahme mit den Anwohnern ist für den Betreiber schwierig, wenn 
er noch keine Baugenehmigung hat. Die Information der Anwohner/innen ist für Montag, den 
16.3.2020 um 17.00 Uhr vor Ort vorgesehen. Grundlage für diese Planung ist ein Lärmschutzgut-
achten, mit welchem die grundsätzliche Machbarkeit an diesem Standort nachgewiesen worden 
ist. Die Baugenehmigung enthält entsprechende Nebenbestimmungen. 
 
 
 
Auf die Frage von Herrn Dr. Wegewitz zur Heinrich-Mann-Allee erinnert Herr Rubelt an die Mit-
teilungsvorlage, welche im Nachgang der Einwohnerversammlung in die Januar-Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung vorgelegen hat. Dort ist keine weitere Befassung beschlossen 
worden. 
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Herr Rubelt unterbreitet das Angebot, im zuständigen Fachausschuss Klima, Umwelt und Mobi-
lität über den weiteren Sachstand und über die veranlassten Prüfungen zu berichten. 
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